

WARTA

MILITER

# Rapat Anggota Tahunan Ke-53, Koperasi Kartika Diponegoro Komitmen Tingkatkan Kesejahteraan Bagi Anggota

Agung widodo - [JATENG.WARTAMILITER.COM](http://JATENG.WARTAMILITER.COM)

Jan 27, 2022 - 04:16



*Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Rudianto Memimpin Pelaksanaan Rapat Anggota Tahunan (RAT) ke-53 Pusat Koperasi Kartika Diponegoro Tutup Buku Tahun 2021*

SEMARANG— Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Rudianto memimpin pelaksanaan Rapat Anggota Tahunan (RAT) ke-53 Pusat Koperasi Kartika Diponegoro Tutup Buku Tahun 2021 yang dihadiri oleh seluruh Kepala Koperasi

(Keprim) jajaran Kodam IV/Diponegoro, bertempat di Balai Diponegoro. Rabu, (26/01/2022).

Forum tersebut merupakan media strategis untuk mengetahui sejauh mana koperasi mampu memberikan manfaat bagi anggota khususnya keluarga besar Kodam IV/Diponegoro melalui berbagai bidang usaha yang dijalankan serta sebagai pertanggung jawaban mandat yang telah diberikan oleh anggota.

Disebutkan Pangdam bahwa koperasi merupakan badan usaha yang beranggotakan orang-orang yang mempunyai harapan serta kepentingan pencapaian kesejahteraan bersama (Co-operation) berlandaskan dari asas Koperasi yakni kebersamaan, kekeluargaan dan gotong royong.

Sesuai dengan tema yang diangkat “Dengan Semangat Kebersamaan, Kemandirian dan Kerja Keras, Kita Tingkatkan Peran Koperasi Angkatan Darat Dalam Menunjang Kesejahteraan Prajurit Dan ASN TNI-AD” Pangdam menegaskan kepada seluruh Keprim satuan jajaran Kodam IV/Diponegoro agar berpegang teguh pada sumpah prajurit demi kesejahteraan prajurit dan kemajuan Angkatan Darat.

Selain itu pemberian hak anggota, pengawasan serta bimbingan dalam pengambilan rumah bagi para prajurit menjadi hal yang utama disampaikan pada forum tersebut.

“Lakukan dengan baik, kelola dengan baik dan benahi administrasi, tidak ada mengutip dan mengambil hak prajurit” Tegas Pangdam.

Dengan harapan kedepannya koperasi dapat menciptakan peluang-peluang usaha melalui kerjasama kemitraan dengan badan-badan usaha lain. Tentunya dengan peran aktif seluruh anggota dalam memberikan inovasi, ide maupun gagasan.

“Kembangkan dan manfaatkan sumber daya yang dimiliki Kodam IV/Diponegoro untuk memajukan koperasi dan kesejahteraan prajurit”

Dihadiri oleh Irdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Aby Ismawan, Kapuskopad Kartika Diponegoro Kolonel Inf Dwi Kuryanto, S. Sos., Waaspers Kasdam IV/Diponegoro Letkol Inf Minarso dan pada kesempatan tersebut secara resmi Pangdam IV/Diponegoro membuka pelaksanaan Rapat Anggota Tahunan ke-53 Pusat Koperasi Kartika Diponegoro Tutup Buku Tahun 2021. Sumber Pendam IV/Diponegoro.

Editor : JIS Agung w